

Wakil Ketua DPRD Nur Hasra Bukittinggi Buka Bimtek Guru MDTA se-Kecamatan Guguk Panjang

Linda Sari - BUKITINGGI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 10, 2023 - 20:36



Peserta Bimtek Guru MDTA se-Kecamatan Guguk Panjang kota Bukittinggi

Bukittinggi- Wakil Ketua DPRD kota Bukittinggi Nur Hasra B.Sc membuka Bimtek Guru MDTA se-Kecamatan Guguk Panjang di Hotel Nikita selama 2 hari pada Rabu dan Kamis (9-10 Agustus 2023).

Peserta pelatihan tersebut berjumlah berjumlah 55 orang dengan menitikberatkan pada penguatan kemampuan mengajar untuk para Guru MDTA tersebut.

Seperti yang disampaikan oleh Nurhasra pada wawancara dengan awak media di kantor DPRD Kota Bukittinggi pada Kamis (10/08) bahwa acara ini digelar untuk membuat pola-pola ajaran yang baru kemudian untuk memotivasi lewat trainer tentang solidaritas dan kerjasama tim kemudian terobosan terobosan baru kedepan bagaimana meningkatkan ilmu guru MDTA di Kota Bukittinggi khususnya Kecamatan Guguk Panjang.

"Selama ini masyarakat memahami selesai mengaji kemudian khatam, maka dari itu rumah Tahfidz yang dicanangkan oleh Pemko ini harus cepat direalisasikan dan jangan sampai tertatih-tatih apalagi yang sudah punya rumah Tahfidz tinggal disupport oleh Pemerintah," ujar Nur Hasra.

Lanjut dikatakannya, ia sangat fokus dengan pelatihan-pelatihan seperti ini mudah-mudahan anak anak kita tidak hanya selesai tamat mengaji kemudian khatam, tetapi mereka harus bisa memahami Al-Qur'an dan menghafal ini yang lebih diutamakan.

Untuk membentuk generasi Qur'ani.

"Semoga kedepannya menjadi pejuang Al-Qur'an itu yang kita harapkan melalui guru-guru yang berkualitas dengan pola mengajar dengan guru yang mempunyai metode tersendiri dalam menghadapi para murid untuk mentransfer ilmu ke anak didik sehingga mereka berhasil," paparnya.

Nur Hasra menambahkan, selain mendapatkan materi dari trainer mereka juga mendapatkan baju seragam dan yang paling penting adalah ilmunya.

"Semoga kedepannya ada terobosan terobosan yang baru dan inovasi baru yang bisa diterapkan kepada para murid di MDTA masing masing termasuk wadah yang besar dengan komunitas organisasi MDTA se-Kecamatan Guguk Panjang dan kota Bukittinggi.(LindaFang).